HACIA FALTA.

No han faltado en estos últimos meses, elecciones, mayorías municipales, convenciones pdesfiles, oradores y farmacéuticos que hayan sacudido la modorra que pesa sobre la ciudad; pero nada es eterno en este mundo.

La preocupación de la política que parecía inagotable, ha entrado en un período de franca decadencia. Con tanta anticipación se empezó a tratar el tema, que ya no queda nada por decir acerca de las cualidades del futuro candidato, o respecto a las personas que cuentan con espetanzas de figurar como tales.

Puede decirse que no resta un político cuyo nombre no haya figurado

en las versiones de la presna como posible candidato.

La Municipalidad, desde que empezó a dar muestras de cordura, ha de-

jado de tener en tensión los nervios de los vecinos,.

El Phenomenal Lyon se ha desaparecado lo mismo que don Tancredo, y es tan raro ver una persona que se medicine con él "muco tónico", como un lector del libro de gran sinceridad destinado a despertar la conciencia nacional.

La ciudad corre el peligro de dormisse.Los acontecimientos recién pasados han acostumbrados sus oidos a las manifestaciones entusiastas, a las ardientes polémicas, o las persecuciones policiales. La seiedad y estiramiento de los festejos oficiales que se harán a los Embajadores de Trgentina y Brasil, no bastarán para aminorar sus nervise habituados a emociones más vivas.

Hay una dola espectativa: la llegada de doña Belén de Sárraga.

Ojalá logre ella, reemplazar dignamente a los que han abandonado en Santiago el proscenio de la actualidad pintoresoa y divertida. Hacíá fal

ta. Bienvenida sea

CELICH UC Centro de Estudios de Literatura Chilena Pontificia Universidad Catolica de Chile de Mayo de 1915.

COMITIVA/

El viaje que hará nuestro canciller a la vecina República, ha producido, en el ámimo de muchos, cierto deseo de salir a respirar nuevos y buenos aires; a descansar un poco de habladurías y chismes políticos y -¿por qué no decirlo? - a gczar de fiestas, agasajos y banquetes, cosa muy en harmonía, por lo demás, con nuestro carácter abierto y axpansivo....

Estas manifestaciones internacionales, que tan de tarde en tarde, suceden, merecen, es verdad, por lo raras y por la importancia que les da la diplomacia, un despliegue generoso de comitiva.

Pero, parece que la generosidad debiera más bien extenderse hacia la calidad y utididad de los que forman la comitiva y no al número, imponente a primera vista, aunque inconveniente en et la hora de las charlas, de las preguntas y de las respuestas.....

Porque, convengamos en que hay relativa ignorancia, aún en las clases en que no debiera este delito obtener perdón. Y hay respuestas correlativas a preguntas por demás inocentes que verdaderamente desconciertan... domo hay tambié preguntas.....

Una vez, un señor de esquisita educación, nos preguntó:

-Hombre, los senadores son vitalicios?

No podíamos reir; porque cuando las cosas pasan de ciertos límites. la risa se convierte en compasión,

-No,- dijimos- son elegidos por seis años.

En medio de las frases banales de estas fiestas, aunque el tacto social es el que juega papel principal siempre quedan momentos para des-plegar olvidos, desconocimientos y errores crasos..... Opiniones hay que suelen correr un continente, y no son precisamente las buenas,....lo que provoca la burla, lo que hace sonreir es lo que tiene mejor éxito. ...

También debe advertirse en la selección la utilidad. Debe preferirse a aquel algo conocedor de doctina y prácticas internacionales o zal que sepa del asunto en particular. Un invitado al cabo de protocolos y notas cambidas puede ser un gran recurso en un momento de apuro....

No sólo se requiere el frac y el smoking en estas fiestas internacional